

Ganado de corda.—Jamón 5,00 pesetas kilogramo.—Morcilla 2,05.—Tocino 2,00.—Chorizo 3,50.—Man-
teca 2,50.

Pescado.—Merluza 3,00 pesetas kilogramo.—Mero 0,00.—Besugo 0,80.—Congrio 0,00.

Fruta.—Manzana 0,40 pesetas kilo.—Nueces 0,85 kilo.—Castaña 0,40 kilo.

Diversos.—Leche 0,35 pesetas litro.—Queso del país 2,50 kilogramo.—Patata 0,20.—Alubia 0,75 kilo.—Corderos 7 a 9, uno.—Liebres 0 una.—Huevos 1,05 docena.

Una desgracia

Ampliando la noticia trasmisita por nuestro activo corresponsal en Fuenterrabía, publicada en nuestro número de ayer, referente á un accidente desgraciado ocurrido en el barrio de la Marina de dicha villa, debemos añadir que, el niño á quien causó la muerte el barril, al volcarse la carretilla, donde áquel estaba jugando, llamábasis Patrocinio Virtuoso Olazola, y fué asistido en los primeros momentos por los médicos titulares don José Zubala y don Juan José Oyarzabal.

El alumbrado en el muelle

La gente del muelle está de enhorabuena, sobre todo los vecinos del barrio de la Jarana.

El Ayuntamiento en sesión celebrada ayer acordó á propuesta de la comisión de Gobernación ampliar el alumbrado público en los muelles.

Según el plano, que tuvimos á la vista, el total de faroles será el de 40. De estos quedarán instalados 19 desde el portalón del muelle hasta el final del barrio de la Jarana, á distancia de 25 metros uno de otro.

En los faroles se colocarán los potentes mecheros sistema Denys-ronze.

De esta manera las operaciones de descarga del pescado durante la noche podrán hacerse en mejores condiciones.

Cultos

El día 19 del actual, festividad de San José, patrono de las religiosas Siervas de María, en dicha Capilla habrá misa solemne á las ocho con exposición de S. D. M. y sermón á cargo del presbítero don Javier Irastorza, y por la tarde á las cinco función con la bendición de Su Divina Majestad.

Los socialistas

La Agrupación Socialista de esta ciudad, celebrará esta noche el aniversario de la proclamación de la Commune.

A las siete se reunirán en fraternal banquete, y á las ocho y media se verificará una velada en el Centro Obrero.

En la calle del Puerto tocará una banda de música.

Sport vasco

Es mucha la animación que hay entre los matarifes de esta ciudad, para ir á presenciar hoy los dos partidos de pelota á mano que se jugarán en el vecino pueblo de Andoain, entre Francisco Espanol y su sobrino (de Pasajes) contra Luis Altamira, Benito Berrondo y Pedro Berra, todos cortadores.

Son muchas las apuestas que se atravesian, estando el momio por los de Pasajes.

Mañana daremos á conocer á nuestros lectores el resultado de estos dos famosos partidos.

Personal de arbitrios

Ha sido nombrado cabo del cuerpo de arbitrios municipales Pablo Zeverio Letona; recaudador de primera, José López Lelé y recaudador de segunda Santiago Barrera.

También han sido nombrados cedadores de arbitrios los suplementos Ángel Retana y Dionisio Varón.

El caballo del cuerpo José Gallegos ha sido nombrado guarda-almacén de la alhóndiga.

Frontón de Vergara

Mañana á las tres de la tarde si el tiempo no lo impide, se jugará el interesante partido de desafío en el que atravesian 500 pesetas de cada parte entre los renombrados pelotaris Joaquín Larrañaga, (Chiquito de Azoitia) y Justo Juaristi (Cale de Elgoibar) contra Francisco Arano, (Baltasar) y Simón Iesta de Elgoibar.

Será á 20 tantos.

Hay muchísimo entusiasmo para presenciar dicho partido.

Asalto sangriento en París

Leem s en *La Epoca*:

«Los periódicos de París han anuciado en estos días la celebración de un asalto de esgrima en las mismas condiciones en que se verifican los duelos, en el cual habrá tomado parte diez periodistas.

Este a alto debió verificarse ayer; pero aún no se ha recibido noticia de su resultado.

El a alto habrá sido á espada francesa con punta; los campiones debían llevar traje corriente deduc-

lo, sin careta, porque la gracia del campeonato está en hacerlo de verdad: es decir, tirándose á dar y á hacerse sangre. Por esto le ha llamado algún periódico *El asalto sangriento*.

No quitaríamos al campeonato la gracia y la originalidad que sus organizadores quieren darle. Pero es llevar demasiado lejos la afición á la esgrima. Dejarse *mechar* por puro sport, parecerá á cualquier espíritu débil, con ira quez, una barbaridad.

Para redimirse

Don Antonio Jiménez entregó ayer en la depositaría de Hacienda de esta ciudad la cantidad de 1.500 pesetas, á nombre del marqués de Alceo, para garantizar la responsabilidad de quintas que pueda cabrer al hijo de éste el marqués de Villadarias, residente en Bayona.

Recompensa

Por R. O. le ha sido concedida Mención Honorífica por su obra Obligaciones de los soldados, cabos y sargentos en el servicio de campaña, al teniente coronel de infantería don Miguel Solchaga y Sarasola.

Pensiones

Se ha consignado en la administración de Hacienda de esta provincia el pago de las siguientes pensiones:

Al sargento retirado de la guardia civil, don Anselmo Molina, haber mensual de 100 pesetas, y á los carabineros retirados Francisco Sánchez y Saturnino Martín, 22,50 pesetas, también mensuales, á cada uno.

Recaudación

Durante la primera quincena del mes actual, recaudó el Tesoro en esta provincia por todos conceptos, 858.500 pesetas, con alza de 21,163 en su respectiva parificación.

De la total recaudación corresponden á aduanas, 816.221'54 pesetas con alza de 5.603,47.

Jai-alai

Gran partido de pelota y dedesfío á mano atravesándose 250 pesetas por cada parte para mañana jueves á las cuatro menos cuarto de la tarde entre los afamados pelotaris José María Larrañaga (a) Chortena y José Manuel Querejeta contra Nemesio Altamira y Francisco Oyarzábal.

Cuarto de socorro

De primera intención fué curada ayer una mujer de 44 años de edad llamada Justa Hernández, de una herida en la mano izquierda que se produjo con un cuchillo cortando pan.

En el mismo centro fué curado Juan Lorenzo Mugarza, de 22 años, el cual, estando trabajando en la nueva plaza de toros se produjo una herida por magullamiento en la mano izquierda, con una piedra.

Detenido

Ayer fué detenido en Pasajes por la benemérita y conducido á esta ciudad, un individuo llamado Justo de la Puente, vecino de Lezo, presunto autor del hurto de 5,75 pesetas, cometido en un establecimiento de Pasajes el domingo último en una cantidad sustraída del cajón del mostrador.

Prólogo

El Ayuntamiento en sesión celebrada ayer acordó declarar prólogo al mozo del reemplazo actual Mariano Lizaso Cia, por no haber comparecido al acto del sorteo.

Prueba de bueyes

Hoje se jugará una prueba de bueyes en Aizarná.

Entre los caseros se han hecho muchas travesías.

Como delegado del gobernador civil asistirá el inspector señor Erquicia.

Preparativos

Deprchos de Roma participan que el rey de Italia y el gobierno hacen preparativos ante el anuncio de la visita del emperador Guillermo II, con objeto de recibirlo dignamente en el Quirinal.

En su obsequio se preparan grandes fiestas y agasajos.

Con motivo de dicha visita, se ha empezado á hablar acero de si Guillermo II visitará ó no al Papa.

En vista de la gran cordialidad de relaciones existente entre Alemania y el Vaticano en la actualidad, se cree muy posible que Guillermo II cumplirá ese deber de cortesía, aunque se plantea con tal motivo un nuevo conflicto diplomático á resolver.

Este conflicto resulta debido á que el emperador es aliado de Italia y será su huésped, y entre dicha nación y el Vaticano continúa en pie la ruptura de relaciones que implica la ocupación de Roma por la dita tía saboyana.

Es probable que se arregle el asunto como ha sucedido en otra

visita, saliendo el emperador de la embajada alemana, lo que significa ir directamente desde territorio aleman al Vaticano.

Café de Europa

Gran concierto tomado parte el notable flautista señor Basarko.

THE DEVALS SCHOOL OF LANGUAGES
ENSEÑANZA DE
Profesores extranjeros Clases particulares para señoras y señores
Lenguas vivas Clases generales
MÉTODO BERLITZ
Oquendo, 26.

Para regalos

Prácticos y económicos los relojes, hora de precisión, que vende la acreditada relojería del Buen Pastor.

Casa de confianza; fijarse bien; San Martín, 22, al Buen Pastor.

Los Champagnes Codorniu

Clases Nomplus Ultra y extra
se sirven con preferencia en todas las mesas aristocráticas.

Representante: D. Galo Maeso, Bengoechea, 4.

El dolor de cabeza, neuralgias y jaquecas desaparecen en cinco minutos con la *Hemicranina* del doctor Caldeiro. En farmacias caja 3 pesetas, por 3,50 el autor. Puerta del Sol, 9, Madrid.

Á los enfermos pobres

El doctor Vilaur, oculista, tiene establecido su gabinete de consulta para las enfermedades de los ojos en la calle de Peñaflorida, número 12, principal, los martes, jueves y sábados á las tres.

Boletín local

Registro civil
En el registro civil se hicieron ayer las siguientes inscripciones:

Nacimientos:
José Aizpúrua Sírrat.
Vicente Cañuel Huarte.
José Manuel Rodríguez Jáuregui.
Carmen Mera Bardaji.
Félix Ruiz y Landa.

Defunciones:
Nirguna.

En la pescadería

En la pescadería entraron ayer 8.000 kilos de besugo que se vendió de 0,48 pesetas á 0,49; merluza 810 kilos á 1,60

Puerto de San Sebastián
Entradas:
Ninguna.

Salidas:
Vapor «Dolores» para Zumaya, en las.

Puerto de Pasajes
Entradas:
Ninguna.

Salidas:
Vapor «Admiral Aute», para San Sebastián, con pasajeros carga general.
Vapor «Herrera» con carga general.

Por telégrafo

Y teléfono

Conferencias telefónicas

DE PAMPLONA

17, 9, 10.

Diferentes

noticias

De Eslava comunican que el rey de Italia y el gobierno hacen preparativos ante el anuncio de la visita del emperador Guillermo II, con objeto de recibirlo dignamente en el Quirinal.

En su obsequio se preparan grandes fiestas y agasajos.

Con motivo de dicha visita, se ha empezado á hablar acero de si Guillermo II visitará ó no al Papa.

En vista de la gran cordialidad de relaciones existente entre Alemania y el Vaticano en la actualidad, se cree muy posible que Guillermo II cumplirá ese deber de cortesía, aunque se plantea con tal motivo un nuevo conflicto diplomático á resolver.

Este conflicto resulta debido á que el emperador es aliado de Italia y será su huésped, y entre dicha nación y el Vaticano continúa en pie la ruptura de relaciones que implica la ocupación de Roma por la dita tía saboyana.

Es probable que se arregle el asunto como ha sucedido en otra

vez, saliendo el emperador de la embajada alemana, lo que significa ir directamente desde territorio aleman al Vaticano.

Permitidme que me dirijáis

micilio de aquél, que también apedrearon y tirotearon, occasionando los consiguientes destrozos.

El Juzgado entiende en el suceso.

Hasta la fecha, se ignoran los móviles que pudieran inducir á los asaltantes.

Escriven del pueblo de Lafraga, que ha sido hallado muerto un vecino del mismo llamado Valentín Sánchez.

El cadáver presentaba cuatro heridas de arma blanca.

Ha sido detenido como presunto autor del asesinato, un sujeto llamado Francisco Sainz.

Este presenta también dos puñaladas que debió darle su víctima.

Los peluqueros de esta capital se hallan muy disgustados con motivo de ciertas medidas higiénicas adoptadas por la Junta de Sanidad.

Parcecer es que los peluqueros celebrarán una reunión, en la que acordarán la línea de conducta que han de seguir en la cuestión de que se trata.

Los comerciantes en azucres de Pamplona, han dirigido una comunicación á la Cámara de Comercio de esta capital, haciendo constar su adhesión a los elementos que protestan de la constitución del trust azucarero.

Mañana una comisión de dichos comerciantes informará sobre el asunto ante la Junta Directiva de la Cámara, y ésta, después, decidirá lo que ha de hacer respecto del asunto.

Ferrocarril de Bilbao á Du-

rango: Acciones, papel á 180. Dinero á 96, para obligacio-

nones primera serie.

Ferrocarril de Egoibar á San Sebastián. Acciones, pa-

pel sin cambio.

Sociedad Española de Mi-

nas: